



La course d'orientation

Le jeudi 22 novembre, ont a fait de l'orientation avec l'USEP sur l'île de la Métairie faire des activités d'orientation. A l'aide d'une carte, il fallait retrouver des balises cachées sur les troncs d'arbre, dans des fossés... Nous devons nous aider du paysage et de la végétation pour pouvoir bien se repérer.



Sarah : Je n'ai pas aimé parce que je me suis piquée avec des ronces. Ensuite, nous avons joué sur les structures.

Evann : On a cherché des numéros et j'ai cherché des balises.

Angelina : Ils avaient une carte et il fallait trouver toutes les balises qui étaient entourées.

Elisa : J'ai aimé quand on a gagné !

Sofia : Les CE1 b sont allés sur l'île de la Métairie faire de l'orientation avec l'USEP. Je n'ai pas aimé parce qu'il fallait marcher.

Waël : Les CE1 d'Henri Wallon sont allés chercher les balises. J'ai aimé parce que c'était bien.

Adam : J'ai aimé parce que j'ai trouvé des balises.

Talibi : Ils ont vu des balises avec un plan et ont vu des numéros

Soumia : Il fallait trouver les balises

Nassim : Nous avons cherché les balises et j'ai aimé.

Lily Rose : Je n'ai pas aimé la chasse aux balises parce qu'on n'arrête pas d'aller dans tous les sens.

Ilyasse : J'ai bien aimé comment on a cherché des balises et je n'ai pas aimé quand elles étaient dans les fossés.

A la fin de l'activité, nous avons rempli la réglette des émotions.

